
Protokoll:

Auf Nachfrage der CDU-Fraktion, wie viele verkaufte Karten und wie viele Neukunden
generiert wurden, teilt Herr Oberbürgermeister Langner mit, dass insgesamt 26.000 Karten
verkauft worden seien. Hiervon entfallen 17.000 Karten auf Schülerinnen und Schüler, und
9.000 Deutschlandtickets auf Erwachsene. Wie viele Neukunden generiert wurden, kann
noch nicht abschließend gesagt werden. Die Zahlen hierzu würden nachgeliefert.

Auf Nachfrage teilt Herr Oberbürgermeister Langner mit, dass es noch nicht geklärt ist, in
welcher Höhe man mit Erstattungen rechnen könne.

CDU-Ratsmitglied Knopp fragt nach, wie sich das Deutschlandticket konkret auf die koveb
auswirkt und bittet darum, in der nächsten Haupt- und Finanzausschusssitzung darüber
informiert zu werden.


